

# 新年号発刊によせて

広報委員長 畑蒜清正



ゲリラ犯人検挙にご協力を  
一一〇番

常に大きいものであります。

今後も、町長の施政方針をはじめ、各事業等を明確に掲載し、

町民の皆様のご意見をいただきながら、一層充実した広報づくりに努力致す所存でございます。

どうか、町民の皆様のご指導

ご鞭撻をお願い申し上げ、併せ

て皆様のご健勝をお祈り致し、

新年のご挨拶といたします。

最近、中核派をはじめとする  
極左暴力集団の凶悪な「ゲリラ」  
事件が多発しています。  
警察では、エスカレートする  
「ゲリラ」事件を根絶するため、  
「極左暴力取締本部」を設置し、  
総力をあげて取り組んでいます。  
私たちの生活を脅かす極左暴

力集団を壊滅するためには、町民の皆さんのご協力が必要です。  
「110番」へお寄せください。  
極左110番 ④0472②0110番。

町民の皆様、明けましておめでとうございます。

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

円高に明け、円高に暮れた昨年、日本中、正に円高、貿易摩擦の嵐が吹き荒れ、輸出依存型産業と言われる日本経済は、貿易相手国の事情により思われぬ痛手をこうむるものであります。

ひかり広報は、発刊以来三十年、長い歳月にわたり発行を続け、光町の歴史そのものであります。

伝統あるひかり広報は、町と町民のかけ橋としての役割は非

## 十一月の交通事故

(11月1日～11月30日までの件数)

地区	件名	事故件数				
		死	者	負傷者	物件事故	フラツシュ
計		4	2	2	0	0
白浜	日吉	1	0	1	0	0
東陽	南条	5	4	1	0	0
4	4	0	4	0	0	0

事故防止に  
ご協力を…

## わが家のプリンス・プリンセス



千ち絵ちゃんは二歳三ヶ月の  
女の子です。

昭和五十九年九月三日生まれ  
橋場 齋藤 千春さん長女

お母さんのお手伝いができ、  
お茶碗を洗つたり、お茶も上  
手に入れられます。

ちょうどぴりはずかしがり家  
さんですが、お客様には、ちゃ  
んとごあいさつができます。

(有)2-4201



あけまして  
あめでとうござい  
ます 今年もよろ  
しくお願ひします

広報防災係

1月9日 出初式  
1月15日 成人祝賀会  
が行われます